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本人蘇小姐,就”有關香港數碼廣播有限公司停止廣播的事宜”發表意

見.  
本人是 DBC 長期忠實聽眾. 當本人知悉 DBC 停播後,本人和其他聽眾都覺

得非 
常無奈和失落. 本人覺得 DBC 節目,非常多元化. 例如: 學術,娛樂和時事等

等. 本人學到很多知識. 今次 DBC 停播有以下方面影響: 
 
(一) 公眾利益, 
 
本人買 2 部數碼收音機. 現在 DBC 停播,收音機已沒用. 由於數碼電台是一

間公 
營廣播機構公司. 政府有權監管電台的運作. 以我所知,本人和很多市民. (包
括:長者,家庭主婦,傷殘人士等等. 她/他們每天都收聽 DBC 電台節目來娛樂

生活.  雖然,,可能某些人說你可以收聽其他電台. 但本人覺得 DBC 的節目,
非常多元化和有高質數,資深主持. 有些主持更是陪伴本人和其他聽眾成長. 
所以,這個亦是 DBC 受歡迎的原因.  
 
(二) DBC 員工失業問題 
 
以我所知,DBC 員工大約百幾人. 現在,DBC 停播. 使她/他們都失業. 她/他們

都很徬徨和無助. 現在將近年尾,是很難找工作的時候. 希望,政府勞工處能

夠協助 DBC 員工解決失業和就業問題. 
 
(三) 政府數碼廣播發展 
 
政府致力推行數碼廣播. DBC 是一個數碼廣播成功例子. 高音質和效果非常

好. 雖然,也有其他數碼電台比較. 但本人都是覺得 DBC 最好的數碼廣播. 現
在 DBC 停播,直接影響政府推行數碼廣播發展. 由於科技日新月異. 所以,數
碼廣播是一個政府必須推出長遠項目的發展. 
 
 
總結,今次 DBC 停播事件. 本人提議政府需要介入調停 DBC 停播問題,給我

們市民一個清楚交代. 而我們市民想 DBC 復播,原因是想娛樂生活,而不是

帶有任何政治目的. 現在,市民對政府推出一些政策,已反對和失去信心. 難
道,政府要加添多一個煩惱問題??? 
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